

Sehr geehrte Frau Enkhart,

im Rahmen Ihrer Tätigkeiten für die BV Uellendahl-Katernberg leite ich Ihnen die Mail an Herrn Lüppken und Frau Ebert weiter,

mit der Bitte unseren Antrag auf Bezuschussung mit Hilfe von GFG-Mitteln in die nächste BV Sitzung, am 11.03.2021, einzubringen.

Im Anhang finden Sie zwei Angebote für unser Zaun-Bau-Vorhaben an der Sportanlage Eschenbecker Straße.

Ich bitte zu bedenken, dass das Angebot der Firma Draht und Zaun ohne Entsorgung zu verstehen ist. Die Firma Brekau bietet dies mit an und ist auch die

Firma, die mit der Stadt Wuppertal einen Rahmenvertrag hat und die Gegebenheiten vor Ort kennt.

Für Rückfragen stehe ich natürlich gerne zur Verfügung.

Liebe Grüße von der Eschenbeek

Ralf Bergmann

Jugendleiter FC Wuppertal 1919 e.V.

----- Weitergeleitete Nachricht -----

**Betreff:**Zuschussbeantragung zur Aufwertung des Sportplatzes an der Eschenbecker Straße

**Datum:**Mon, 15 Feb 2021 13:42:51 +0100

**Von:**Ralf Bergmann <[ralf.bergmann@holzprojekte.de](mailto:ralf.bergmann@holzprojekte.de)>

**An:**[hansluepp@web.de](mailto:hansluepp@web.de), [ebertgabriela@web.de](mailto:ebertgabriela@web.de)

Sehr geehrter Herr Lüppken, sehr geehrte Frau Ebert,

mein Name ist Ralf Bergmann und ich bin Jugendleiter und Vortsandsmitglied des FC Wuppertal 1919 e.V. .

Seit einigen Jahren arbeiten wir daran unseren kleinen Fußballverein an der Eschenbeek am Leben zu erhalten.

Unsere kleinen, aber dennoch zahlreichen Erfolge können sich für einen kleinen Asche-Platz-Fußball-Verein durchaus sehen lassen.

Wir haben es in den letzten Jahren geschafft, eine Jugendabteilung mit 6 Mannschaften und nahezu 100 Kindern aufzubauen. Vor 4,5 Jahren bestand die Jugendabteilung noch aus insgesamt 14 Kindern aus 3 verschiedenen Altersklassen. Darüber hinaus konnten wir unser Sportangebot um eine Dartmannschaft und eine Hobby-Mixed-Volleyballmannschaft erweitern.

Mittlerweile haben wir uns im Quartier wieder einen Namen gemacht und arbeiten mit der ein oder anderen sozialen Einrichtung zusammen, so z.B. mit der alten Feuerwache, dem Freibad Mirke oder dem Freibad Eckbusch. Durch eigene Vereinsmittel konnten wir unsere Jugendtrikots mit Werbung für diese Einrichtungen beflocken lassen (siehe Fotos) und somit "Werbung" für unser Quartier machen.

Von der alten Feuerwache kommen regelmäßig Kinder zu uns, um bei uns Freizeitsport zu betreiben.

Falls Ihnen die Sportanlage bekannt ist, können Sie sich vielleicht daran erinnern, dass es an der Eschenbeek mal Tennisplätze gab. Diese Tennisplätze sind auch der Grund meines Schreibens.

Wir haben bereits angefangen diese Plätze für unsere Zwecke umzubauen (siehe Fotos), um die Anlage ein wenig attraktiver zu gestalten. Vor zwei Jahren begannen wir im Rahmen unseres "Piko-Bello-Tages", einen der beiden Tennisplätze der Natur wieder abzuräumen, um dort eine Beach-Sport-Anlage zu eröffnen. Diese Anlage soll für die Sportarten Fuß- und Volleyball zu nutzen sein. Nach Rücksprache mit dem Sport- und Bäderamt konnten wir die alte Beachanlage von der Bezirkssportanlage Uellendahl übernehmen. Ein Teil des "Umzugs" ist bereits vollzogen und wir hoffen, dass wir an der "Esche" schon im Frühjahr eine beispielbare Beachanlage nutzen können.

Allerdings müssen wir als Verein einen neuen Zaun errichten, dessen Kosten unsere Kapazitäten leider überschreiten.

Wir haben ein Angebot der Firma Brekau vorliegen, die in einer Rahmenvereinbarung für die Stadt Wuppertal solche Zäune baut und uns auch die entsprechenden Konditionen überlassen hat. Die Angebotssumme beläuft sich auf 11.116,68 €.

Hiermit bitten wir Sie höflichst um eine Zuwendung der BV, um uns bei dieser Aufgabe zu unterstützen. Da wir noch nie einen Antrag auf Unterstützung bei der BV gestellt haben, ist schwer einzuschätzen, in welcher Höhe wir um eine Unterstützung bitten können.

Für Rückfragen stehe ich Ihnen selbstverständlich gerne auch direkt zur Verfügung.

Über Ihre Rückmeldung freut sich,

Ralf Bergmann

Jugendleiter FC Wuppertal 1919 e.V.